

ABSTRAK

Leo Chilson Sihotang. 309121038. Peranan Kolonel Bejo Dalam Pertempuran Medan Area Untuk Mempertahankan Kemerdekaan RI (1947-1948). Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Masalah dalam penelitian ini adalah peranan seperti apa yang dilakukan Kolonel Bejo dalam pertempuran Medan Area (1947-1948). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar peranan beliau dalam pertempuran Medan Area (1947-1948) dan eksistensinya dalam Laskar Rakyat yang telah melambungkan nama besarnya.

Teknik pengumpulan data adalah dengan studi pustaka, dokumentasi dan wawancara dengan yang orang-orang yang mengetahui banyak tentang Kolonel Bejo, baik itu keluarganya, ataupun teman-teman seperjuangannya dalam pertempuran Medan Area.

Hasil yang diperoleh dari penelitian yang dituangkan dalam pembahasan adalah peranan Kolonel Bejo dalam pertempuran Medan Area memiliki beberapa macam diantaranya peran yang pernah dijalankan Kolonel Bejo sebagai pemimpin pasukan Laskar Rakyat Napindo dengan diangkat menjadi Komandan Napindo Batalyon III Andalas Utara. Selanjutnya Kolonel Bejo juga pernah mendapat jabatan yang sangat berat sebagai Komandan TNI Stoottroep Brigade "B" Komandemen Sumatera. Selain itu Kolonel Bejo juga berperan penting dalam pembentukan awal TNI yang merupakan penggabungan antara TKR dan Laskar Rakyat.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa peranan yang dilakukan oleh Kolonel Bejo dalam Pertempuran Medan Area untuk mempertahankan kemerdekaan RI (1947-1948) mendapatkan respon yang baik dari masyarakat dan pemerintah. Sehingga beliau mendapatkan penghargaan atas jasanya berupa kenaikan pangkat menjadi Mayor sejak dia menjadi Komandan TNI Stoottroep Brigade "B" Komandemen Sumatera, kemudian naik menjadi Kolonel, lalu setelah meninggal pemerintah menaikkan pangkatnya menjadi Brigadir Jendral (Brigjen). Oleh karena itulah mengapa penulis mengambil pangkat Kolonel nya Bejo. Hal ini dikarenakan pada pangkat Kolonel lah usia emas dan perjuangan kemerdekaan yang banyak dilakukan oleh Bejo.